



# ☆ AWC事務局便り 12月号 ☆



## 世界AIDSデー in よこはま

12月1日は世界AIDSデーです。これに先立ち、11月21日（土）横浜駅前のそごう前広場で「世界AIDSデー in よこはま」が開催されました。クイズやパネル展示を通してHIV / AIDSについての知識を得、予防と理解を進めるためのイベントです。

AWCは例年通りブラバンでレッドリボンを作ろうというワークショップを実施しました。レッドリボンのお話をしながらのワークショップは、好評で、参加希望の子どもたちの列ができるほどでした。おとなから子どもまで総勢140名の方が、それぞれに個性的な模様をついたレッドリボンブラバンを作り、楽しいイベントとなりました。



## バン・メーランカムスクールの支援事業

バン・メーランカムスクールの給食のための食器は破損が著しい状態です。食器が足りないために、生徒全員が一堂に会して給食を食べることができなくなってしまいました。また、女子寮の床がコンクリートむき出しで冷えるため、ここにタイルを敷く事業もお手伝いすることになりました。



この事業に横浜女学院の生徒の皆様がご協力くださることになり、11月3日～5日に開催された文化祭でAWCのグッズ販売を行い、売り上げをお届け下さいました。

11月13日に寄付金をタイに送金しました。タイからの報告によると、さっそく給食の食器の調達と女子寮の床の補修等の事業が始まっています。

歪んだ食器を持って給食を待つ子どもたち

## ご寄付をいただきました

12月2日（水）ファイバーリサイクルネットワークからご寄付をいただきました。心から感謝申し上げます。

この団体は、古布、古着、きものなどの繊維リサイクルを通じて循環型社会形成をめざし、横浜で20年以上活動をしている団体です。この日は山本と安藤がファイバーリサイクルネットワークの事務所にお伺いして、活動のお話をさせていただき、今回のご寄付は「おなかいいっぱいプロジェクト」で子どもたちのが栄養のある食事をとり、成長できるように活用させていただくことをお伝えしました。



ファイバーリサイクルネットワークの方と

## AWC通信の発行

私たちは1年に一度、支援先の様子や、現在実施されている事業に関する報告のための「AWC通信」を発行しています。年内に発送することを目指して、現在編集をしています。タイの状況を伝える記事などが満載です。

2015年中にみなさまのお手元にお送りします。ぜひお読みください。

### シルキークリスマス

シルク博物館で毎年開催されるクリスマスマリ代表がクリスマスについてのお話やコンサート、シルク製品が当たる抽選会などもあります。

日時：12月13日(日) 10:00~17:00  
会場：シルク博物館



### 中区多文化フェスタ

中区の国際交流、国際協力団体が参加するイベントです。

エスニック料理や外国の方による日本語の弁論大会なども開かれます。

日時：12月13日(日) 10:00~15:30  
会場：技能文化会館